

【学校教育目標】

ふるさとを愛し 心豊かで たくましく 共に学び合う 生徒の育成

《身に付けたい資質・能力》 相互理解・共感力 伝え合う力 考動力

地域の方々にこんなに温かく支えていただきました

本日で1学期が終わりました。生徒たちは、大きなけがや事故もなく学習や行事、部活動に意欲的に取り組んでくれました。各学年とも4月当初より成長の様子を感じ取ることができ、うれしく思っているところです。その裏には多方面よりご支援いただいた皆様方のおかげであったことは間違いありません。本当にありがとうございます。今後とも相変わらぬご支援とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

【渡地区 小川 俊治様】
トウモロコシをいただきました。3年生が皮むきを頑張り、翌日の給食でふるまわれ、とても甘くて美味でした。



【JAくま トマト生産部会】
つやつやした赤色の新鮮なトマトをいただきました。翌日の給食でおいしくいただきました。



【子ども食堂等応援事業 社会福祉法人熊本県ひとり親家庭福祉協議会】
こがね保育園でおにぎりを握っていただき、部活動前に食べ、中体連大会前でもあり、ちよつとした空腹を満たし、頑張ることができました。



【熊本県警 一勝地駐在所】
前号でも紹介しましたが、1年生に自転車用チェーンロックをいただきました。防犯対策に役立ちます。



【球磨川ラフティング協会】
淵田様、坂田様ら5名の指導員の方々から着衣水泳及び救助法について学びました。学校への指導は、初めての試みで専門的な立場で「命を守る行動」を教えてください、万が一に備えたいと思います。



【学校運営協議会 輪つなぎ部会】
学年ごとに読み聞かせをしていただきました。全学年とも集中して聞くとができ、心も穏やかになり良い一時となりました。



AED・熱中症講習

19日(水)は下球磨消防組合中央消防署西分署の方々に来ていただき、この時期身に付けておかなければならない熱中症の予防と対処について、そして緊急時における救急蘇生法を生徒と教職員共同で学習しました。実際にやってみることが大切です。

性教育講演会

20日(木)は、福田病院 教育企画担当師長 片平起句氏にご講話いただき、性の多様性(LGBTQ)への理解、生命誕生までの男女のメカニズム、10代の妊娠は育児能力があるのか、人工妊娠中絶や性感染症について知識を得ることができました。最後に流れた動画を見て命の尊さを感じました。



8月の行事

- 1日(火); 三者面談
球磨工業高校体験入学
- 2日(水); 球磨中央高校体験入学
- 5日(土); 芦北高校体験入学
- 13日(月)・14日(火); 学校閉庁
- 17日(木); 人吉球磨地区県立学校実践発表会(人吉カルチャーパレス)
- 23日(水); 第2学期始業式
- 24日(木); 3年実力テスト
1・2年課題テスト
- 25日(金); 3年実力テスト
1・2年課題テスト

人権旬間; 8月29日(火)~9月5日(火)

※都合により変更もあります。